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POMEZIA Lo scorso 18 aprile
si è svolta presso il

polo universitario di Pomezia, al
Selva dei Pini, una conferenza sul
tema ‘Oltre l’Ufologia, tra esopoliti-
ca, media e informazione’. Per la
prima volta in italia una conferenza
di tale natura si è svolta all’interno
di una università e per la prima
volta andando in diretta su internet.
Tra gli intervenuti, tutti qualificati,
segnaliamo: l’instancabile Ivan Ceci,
giornalista e ricercatore; Massimo
Fratini, direttore di ‘Segni dal cielo
Magazine’; Angelo D’Errico, ricer-
catore e coordinatore nazionale
dell’X-Team; Enrico Baccarini,
giornalista e ricercatore e Carlo
Ingmar Fracasso, ricercatore indi-
pendente.
“L’argomento Ufo - ha dichiarato
Ceci - è affrontato e approfondito ai
livelli più alti della politica, delle isti-
tuzioni e della religione e il loro
atteggiamento è mutato di molto negli
ultimi anni da quando, a
partire dall’Europa, diverse
nazioni del mondo hanno
iniziato a rilasciare infor-
mazioni su casi UFO classi-
ficati”.
Interessante è stato l’inter-
vento di Fratini che dopo
aver ricordato che gli avvi-
stamenti di sfere luminose
sulla capitale sono divenuti
ormai numerosissimi ha
detto: “A febbraio del 2008, Gilles
Lorant, un esperto di aviazione fran-
cese ha dichiarato di aver partecipato
ad una serie di incontri segreti presso
le Nazioni Unite riguardanti i recenti

avvistamenti UFO. Lorant ha rivelato
che a quegli incontri hanno parteci-
pato Srgjan Kerim, il presidente del-
l’assemblea generale dell’ONU, il
Nunzio Apostolico del Vaticano e
Osservatore Permanente all’ONU,
arciv. Celestino Migliore e Sir John
Sawyers, rappresentante permanente
dell’Inghilterra presso la medesima
organizzazione. L’ONU sarebbe quin-
di a conoscenza dell’esistenza di mol-
teplici razze aliene, tra le quali alcune
molto simili a quella umana, che inte-
ragiscono con il nostro pianeta e si
aspetta una qualche manifestazione
palese di tali razze nei prossimi anni,
da qui la necessità di procedere a
ogni livello con una lenta ma conti-
nua informazione delle masse sull’ar-
gomento UFO”.
Altra chicca della manifestazione è
stato l’intervento di D’Errico,
apparso stavolta ben preparato e
convincente, il quale ha citato il caso
di un probabile interro di un UFO, a

circa 4 metri di profondità,
in un terreno sito in loca-
lità Roccatederighi, vicino
Grosseto. “Dopo aver chia-
mato un geologo per fare
una ricerca del punto
migliore per realizzare un
pozzo per la captazione del-
l’acqua, il proprietario del
terreno ha saputo dalle rile-
vazioni del tecnico, fatte
con il georadar e altre

apparecchiature, che al di sotto del
proprio lotto c’era un oggetto lungo
oltre 20 metri e alto circa 10, presu-
mibilmente metallico - ha affermato
D’Errico - poi, una volta raggiunto il

posto con alcuni collaboratori mi
sono accorto che c’erano anche delle
vistose anomalie magnetiche nelle
vicinanze dell’oggetto”. Il geologo è
rimasto sconcertato dalla propria
scoperta e non è stato in grado di
giustificarla. E’ noto che ci sono
stati degli approfondimenti, sembra,
a spese della locale procura, inclusi
sondaggi ed ulteriori esami, ma sugli
esiti non c’è chiarezza. Pare che,
dato il punto completamente all’a-
perto e le dimensioni dell’oggetto, le
autorità non siano riuscite ancora a
prelevarlo, comunque il caso è dav-
vero molto interessante e meritereb-
be un’attenzione adeguata da parte
dei media.
D’altra parte quello del mondo del-
l’informazione sul tema UFO è un
atteggiamento da sempre controver-

so e ambiguo, forse perché il sistema
mediatico risente fortemente della
vicinanza alle sovrastrutture politi-
co-istituzionali e quindi finisce con il
propinare per vero ciò che dall’alto
gli dicono che è vero. In ogni caso il
numero degli avvistamenti in tutto il
mondo è molto elevato e un gran
numero di testimoni, tra cui astro-
nauti, militari, piloti, poliziotti,
uomini di governo, ministri della
chiesa, ecc, sono assolutamente
attendibili e inattaccabili per conti-
nuare a liquidare la faccenda con
un’alzata di spalle come le istituzio-
ni mondiali hanno fatto finora. Per
fortuna adesso le cose stanno cam-
biando, anche nel nostro territorio.
Per chi desidera approfondire:
www.ivanceci.it
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